

日野町・韓国恩山面姉妹都市交流 うんざんめいこう

うんざんめん

20周年記念で恩山面使節団が来町されました



1990年5月16日に韓国恩山面と日野町が姉妹都市提携を結んでから来年で20年になります。これを記念して恩山面より8名の使節団の方々をお迎えしました。

められました。

1月28日(日)は、男宣神社の祭礼にお参りされ、あわせて開催された日野町国際親善協会主催による国際交流広場竣工式と、日野町が主催した日野町・恩山面姉妹都市交流20周年記念式典に参加いただきました。式典などが終わった後は、大字小野の皆さんによるおもてなしで、地元の方や参加の方々との親睦を深

結果的にこれがどうぞお手入る御用でございました。お詫び申し上げます。お詫び申し上げます。

室福信（父）と鬼室神社にまつられ
ている鬼室集斯（子）の縁ではじま
った姉妹都市交流。これからもさら
に絆が深まるよう交流を重ねてい
きます。

韓国恩山面使節団訪問日程

11月7日(土)

関西国際空港 到着
バス移動
日野町 到着

11月8日(日)

鬼室神社祭礼 出席
国際交流広場竣工式 出席
姉妹都市交流 20周年記念式典 出席
大字小野懇親会 参加
石塔寺（東近江市）、綿向神社 観光
日野町国際親善協会歓迎会 出席

11月9日(月)

役場表敬訪問
日野町 出発
京都市内 觀光



11月10日(火)

関西国際空港 帰路出発



▲役場表敬訪問の際、歓迎の花束を持つ恩山面長を囲んで



姊妹都市交流20周年記念事業

際交流に対する強い思いとなりました。町の象徴的な施設がひとつ増えたことにあります。

国際交流広場は姉妹都市交流の拠点となつてゐる鬼室神社のとなりに、姉妹都市交流のシンボルとして、訪問者の休憩の場、また、地域住民の憩いの場として日野町国際親善協会が整備されたものです。事業費の全てを寄付により賄われ、関係各位の国

姉妹都市交流の実績（平成2年～21年）

| | |
|-------------|--------------------|
| ★日野中学生使節団訪韓 | (百濟文化祭、恩山別神祭などに出展) |
| 回数 | 23回 |
| 延べ人数 | 192名 |
| ★恩山面使節団来町 | (日野祭、産業フェアなどに招待) |
| 回数 | 14回 |
| 延べ人数 | 126名 |
| 恩山中学生使節団来町 | |
| 回数 | 5回 |
| 延べ人数 | 98名 |